
 ２週間お休みをいただき、あっとい
う間に春が訪れてまいりましたが、

昨今の地球温暖化のため、桜が早く

咲いたり遅かったり、なかなか春の

使者の役目を果たしておりません。そして何と言っても

春は、卒業式と選抜高校野球です。先日小学校の卒業式

に招待されましたが３人の男の子が貧血で倒れるという

ような事もありました。　２月の議会で三島市は「食育

推進都市宣言」し、食育基本条例が制定されましたので、

その一部を紹介いたします。

　｛三島市民は富士山麓や箱根西麓に広がる豊かな自然

や風土に培われた食の恵みを享受し、郷土の食文化を守

り育ててきました。しかし、食生活の乱れや食の安全上

の問題などにより健康への影響が生じており、また、食

に感謝し、これを大切にする心が失われつつあります。

今、市民は一人一人が食育を推進し、健全な食生活を営

むことが求められています。特に子どもの豊かな人間性

をはぐくむため、家庭の重要性を認識し、食を通じて、

家族との触れ合いの場や礼儀作法を学ぶ機会を設けるよ

うに努めていくことが大切です。また、安心して消費で

きる安全な食料の確保のために地産地消を推奨するとと

もに、環境に配慮した食生活を実践し、伝統的な食文化

及び良好な環境を次世代に引き継いでいくことが必要で

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・｝

　食の乱れからくる太り過ぎや、やせ過ぎなど多くの問

題がありますが次世代を担う子ども達の健やかな成長の

ために、健康的な日本型食生活の文化を守り継承するこ

とが我々の使命だと痛感しております。

　ＷＢＣの原監督の「日本力」と選抜高校野球について

は次回チャンスがありましたら報告致します。　

　３月１３日の理事・役員会の報告をします。

１．ガバナー事務所より

　　ブラジルの方々が派遣切りの為各クラブで支援につ

　　いて会員１人に１０００円の寄付をお願いする。

２．長泉ロータリーへ

　　タイ自転車贈呈の卓話の依頼については大房会長に

　　決まりました。

３．名古屋東南ロータリークラブの訪問について

　　ＩＭでは伊藤さんに色々お世話になったので６月１

　　０日水曜日訪問します。

４．慶弔費について

　　元会員及び家族が亡くなったときは連絡をする。

　　会員の奥様の家族の場合は連絡をしません。



　３月２２日に予定しました第３回コンペですが悪天候

のため延期となりました。４月２９日（祝）の開催とな

ります。集合は９時１０分、会場は同じく函南ゴルフ倶

楽部です。あらためて参加申し込みを受け付けています

ので、同好会幹事までお申し込みください。

　日頃２０周年の推進において、委員のみなさまにご協

力を賜わり厚くお礼を申し上げます。さて、式典開催ま

で残り２ヶ月ほどになりました。つきましては下記の日

程で委員会の進行並びに各委員会間の調整並びに式典の

総合的な検討を行いたいと思います。委員の皆様におか

れましては、ご多忙のこととは存じますがぜひともご出

席をいただきますようお願いいたします。また、正副委

員長以外の方も奮ってご参加いただきたいと思います。

運営委員会開催予定（例会以外の会合は食事はありません）

■運営委員会出席予定者

会長・幹事、実行委員長・同副委員長、各委員会正副委

員長　計１７名

４月　４日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
４月１０日（金）１３：３０～１４：３０　　　　　　

　　　　　　　　ブケ東海　例会終了後　全会員参加

４月１８日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
４月２５日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
５月　９日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
５月１４日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
５月２２日（金）１３：００～１４：３０　　　　　　

　　　　　　ブケ東海　２０周年担当例会　全会員参加

５月２３日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　

　　　　　　　　ミロク５F
５月２９日（金）１３：３０～１４：３０　　　　　　

　　　　　　　　ブケ東海　例会終了後　全会員参加

６月５日（金）１９：００～２１：３０　　　　　　　

　　　　　　ブケ東海　２０周年担当例会　全会員参加

６月６日（土）１８：３０～２１：３０　　　　　　　

　　　　　　　　ブケ東海　全会員参加

勝亦守君（沼津柿田川）：今日はよろしくお願いします。

瀬川幸信君、米山寛君（三島西）：お世話になります。

片野誠一君：本日は２０周年実行委員会の担当例会です。

よろしくお願いします。

金澤征子さん：久しぶりの例会出席です。よろしくお願

いいたします。

澤田稔君：欠席が多くて申し訳ありません。業界のために、

昨日経済産業省の会議に出席しました。政府の改正産業

活力再生特別措置法に基づき、生産性向上が特に必要な

事業分野の内、我々の業界が指定されて今後の指針を定

めるために、日本全国の８人の委員に選任されました。

今後４回にわたり、経済産業省で議論をして基本指針を

策定します。７月の官報で告示をします。日本全体の業

界のために奉仕をしております。

中村徹君：本日は勝亦守第３分区ガバナー補佐にメーク

アップいただきありがとうございました。ＩＭといえば、

ＩＭがきっかけで名古屋東南ロータリークラブへ澤田さ

んの紹介された樋田憲美（といだのりよし）様が名古屋

東南ロータリークラブに入会する事になりました。樋田

さんはやはり澤田さんと同じ社団法人日本中古自動車販

売協会連合会所属の方です。今回、色々ご縁があり、６

月１０日にはせせらぎ三島ＲＣ有志で名古屋東南ロータ

リークラブへメークアップに行く計画をしています。

西原克輔君：大事なイベントの例会のとき、連続欠席申

し訳ありません。入学シーズンに工場のまとめと検査の

責任者が交通事故に遭い三ヶ月の入院で、私の仕事が多

くなりバタバタです。なるべく例会欠席しないよう頑張

ります。申し訳ありません。スマイルします。

宮沢正昭君：先週欠席しましたのでスマイルします。

山口雅弘君：私事ですが、２００８年度エージェントオ

ブザイヤーに入賞できました。４月から始まる２００９

年度も休まず必死で入賞できるよう頑張ります。

山梨一正君：３月１５日にＰＥＴＳ（ペッツ）次年度会長・

幹事の研修会に中山さんと行ってまいりました。なんと

なく自覚をするようになりました。よろしくお願いいた

します。

米山晴敏君：早退させてください。



６月７日（日）本番当日

※各委員会の活動は必要に応じて委員の方々を招集して

進めてください。


